



Sevilla, 10 de marzo 2020

Estimados,

Ante la avalancha de llamadas y consultas relacionadas con el rumbo de las competiciones dirigidas por la Federación Andaluza de Rugby, comunicaros lo siguiente:

Nuestra idea es adoptar en todo momento aquellas indicaciones e instrucciones que la Junta de Andalucía y/o Consejería de Salud señalen en relación a tal asunto.

Actualmente, no tenemos sugerencias al respecto, por lo que se mantienen las actividades propuestas a esperas de novedades del Gobierno andaluz.

Sin otro particular,



Fdo.: Javier Manada
Secretario General de la FAR

